



GARDA MEDIA

Bupati Barru Nyanyikan Kisah Kasih di Sekolah dan Ketua TP PKK Hasnah Syam Sumbang 35 Meter di Reuni Akbar SMPN Ralla

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Apr 25, 2023 - 23:24



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, Mars hadir di acara puncak reuni Akbar alumni SMPN Ralla 2023

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, Mars hadir di acara puncak reuni Akbar alumni SMPN Ralla di lapangan Labandu Kelurahan Lompo Riaja Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru Provinsi Sulawesi Selatan pada Selasa malam (25/04/2023).

Diawali sambutan ketua IKA SMPN Ralla yang saat ini berubah nama menjadi SMPN 10 Barru, DR. Hasbullah Iskandar, SKM.,M.kes dengan mengucapkan terima kasih atas kehadiran pimpinan nomor satu Barru Suradi Saleh bersama

istri Hasnah Syam yang juga Anggota DPR RI Fraksi NasDem.

"Terima kasih atas kehadiran Bupati dan ibu bupati, silaturahmi ini tidak bisa diukur oleh materi, kita semua bertemu dengan guru kita dan bersilaturahmi dengan pimpinan kita bapak bupati dan ibu bupati," ucap Ketua IKA Hasbullah Iskandar.



Bupati Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan terima kasih telah diundang hadir dalam acara ini, serta memberi apresiasi atas kesuksesan reuni Akbar SMP Ralla, Kesuksesan acara ini tak terlepas dari kerja keras Ketua IKA bersama pengurus serta panitia.

Berbagai rangkaian acara termasuk Jalan santai oleh Alumni SMPN Ralla telah membantu pemerintah mengajak masyarakat anti mager (malas bergerak).

"Alhamdulillah kehadiran kita ini memberikan harapan bagaimana meningkatkan kebersamaan agar yang diprogramkan IKA berjalan baik, kemudian pembekalan IT kepada siswa untuk masa depannya, serta kontribusi almamater membantu kelancaran belajar di sekolah mengajar dan yang terakhir kontribusi kepada pemerintah untuk memajukan Barru," harap Bupati Suardi Saleh.

Diketahui Alumni pertama sudah membangun mushallah dan reuni akbar tahun ini siap membangun lapangan basket.



Pada kesempatan itu pula sejumlah alumni yang hadir bersyukur dengan memberikan tepuk tangan atas lagu yang dinyanyikan Bupati Barru dengan Judul kisah kasih di sekolah dan terutama bantuan anggota DPR RI Hasnah Syam 35 meter untuk pembangunan lapangan basket.

Acara ini dihadiri Ketua Tim Penggerak PKK sekaligus Anggota DPR RI Komisi IX drg Hj Hasnah Syam, MARS, Ketua IKA Hasbullah Iskandar, M.Kes, Anggota DPRD Barru Hj Hamsiati dari Fraksi PKS, Kadis Disdukcapil yang merupakan Alumni, Asisten, Raja Minyak Lins Shi King Alumni, Kadis Pertanian, Kapolsek, Danramil dan guru, tokoh masyarakat, serta para alumni dari angkatan pertama sampai terakhir 2022.

(Hasyim)